

Camps invita al primer edil de Barcelona a sumarse a la plataforma de alcaldes por el agua

24.04.08 - P. R.

Francisco Camps, presidente de la Generalitat, «invitó» ayer al primer edil de Barcelona, Jordi Hereu (PSC), a integrarse en la plataforma de alcaldes en defensa de «agua para todos». Camps hizo estas declaraciones durante un acto conjunto en Almería con el líder del PP-A, Javier Arenas.

Arenas avanzó que su partido hará de la calle «el vehículo fundamental» para pedir que el Gobierno central retome el derogado trasvase del Ebro a través de la movilización ciudadana y la «recogida de firmas».

Tras la lectura en acto público de un manifiesto suscrito por todos los regidores populares en la provincia, y pese a abogar por la «acción» ante las instituciones, Arenas anunció que el PP irá «a la calle» para reivindicar «como la gota malaya» la solidaridad interterritorial en política hídrica frente a posturas como las del presidente de Aragón, Marcelino Iglesias (PSOE) o los integrantes del PSC, a los que, según aseguró, «debería caérseles la cara de vergüenza».



Por su parte, Camps optó por repartir «invitaciones» y, además de instar a Montilla a integrarse en la plataforma de alcaldes Agua para todos que «en próximos días» se constituirá en Orihuela como regidor de una ciudad que la «necesitará hoy y en el futuro», expresó su deseo de que el presidente, José Luis Rodríguez Zapatero, visite el arco mediterráneo «para que vea exactamente lo que hacemos con la tierra, el agua y un tremendo esfuerzo».

Al hilo de esto, y tras asegurar que Zapatero «trabaja a golpe de titular de periódico» como demuestra, a su juicio, la supresión de la cartera de Agricultura y Pesca o la de Medio Ambiente, reveló «sentirse con más fuerzas que nunca para defender el trasvase del Ebro» cuya puesta en vigor «exigiremos de todas las formas posibles y también denunciaremos ante la UE».

«Lógico, razonable y solidario» fueron algunos de los calificativos que el presidente valenciano utilizó para ensalzar el PHN sobre el que el tiempo «ha demostrado», según subrayó, «que la razón estaba de nuestra parte» después de que el Consejo de Ministros aprobase el pasado viernes «el uso de uno de los proyectos en él previstos, redactado y licitado por el Ejecutivo de José María Aznar en el 2002».